

# Les mines et les carrières s'exposent

● Une centaine de participants de différents pays, des rencontres B2B et un programme scientifique sont prévus du 3 au 6 décembre lors du salon international des mines et carrières de Casablanca.

C'est sous le thème : «Approches pour un partenariat africain public/privé» que la troisième édition du Salon international des mines et des carrières se tient à Casablanca du 3 au 6 décembre courant. Organisé par la revue «Énergie et mines», ce salon a prévu une centaine de stands avec des participants venus de Chine, d'Angleterre, d'Allemagne, de France, de Turquie et du Maroc. Seront également présents à cet événement le ministre des Infrastructures, des transports terrestres et du désenclavement

du Sénégal ainsi que le ministre d'État, ministre des Mines et du développement industriel du Niger et le ministre des Ressources naturelles de la Guinée-Bissau. Pour ces derniers et les délégations qui les accompagneront, des rencontres B2B sont programmées avec leurs homologues marocains (privé et public). Le programme scientifique traitera de plusieurs thématiques, notamment les mines, la nouvelle loi des carrières, la sécurité environnementale dans le domaine minier et celui des carrières, le partenariat privé/public et pu-

blic/public dans le domaine de la recherche et du développement. Une table ronde sous le thème : «Rôle de la formation et de la recherche dans la valorisation des ressources minières et des carrières, impact économique de l'innovation sur l'avancée du secteur» est également prévue. Dans ce sillage, le groupe OCP, qui sera présent à travers un stand de 70 m<sup>2</sup>, mettra en avant son programme industriel et sa stratégie R&D, ses procédés innovants et son Surface Miner. Le groupe donnera aussi une présentation sur le développement des modes



**Le groupe OCP, qui sera présent à travers un stand de 70 m<sup>2</sup>, mettra en avant son programme industriel et sa stratégie R&D, ses procédés innovants et son Surface Miner.**

d'enrichissement des phosphates pour la satisfaction des clients dans le cadre d'un développement durable (cas de la ligne intégrée Khouribga-Jorf Lasfar). Cela étant, ledit salon se tient dans un contexte où le secteur qui souffre de problèmes structurels, tente de se développer via une stratégie. Celle-ci ambitionne d'ici 2025 de porter le chiffre d'affaires du secteur minier à 15 MMDH (contre de 5,4MMDH en 2011). Elle vise aussi à encourager les investissements dans l'exploration et la recherche. Ces derniers devraient en principe passer de 350MDH à 4MMDH. La stratégie a aussi pour objectif la création de 15.000 nouveaux emplois (cf: [www.le-seco.ma](http://www.le-seco.ma)).

PAR IHSSANE ANDALOUSSI